



## POLÍTICA NACIONAL

### Alertan sobre casos de cáncer

La dirigente del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón Trujillo, destacó que la atención al cáncer se mantiene como una prioridad en la agenda de dicho instituto político.

En el marco del Día Mundial contra el Cáncer, el Partido Verde recordó la necesidad urgente de fortalecer la atención a este padecimiento que, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, ha registrado aumento a nivel global.

“Si esta tendencia continúa en aumento, podemos imaginar el gran problema de salud que se avecina, ya que no todas las personas cuentan con los recursos para la atención”, dijo Karen Castrejón.

— Héctor Figueroa



Foto: Especial

Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM.